



**SENIN, 3 JANUARI 2025**

**SUMBER BERITA:**

Harian Rakyat Bengkulu

**KATEGORI BERITA:**

POSITIF

NETRAL

NEGATIF

## **BPK Mulai Audit Laporan Keuangan**

**KOTA MANNA** – Badan Pemeriksa Keuangan (BPK) mulai melakukan audit terhadap



**HAMDAN SYARBAINI**

laporan keuangan Pemerintah Kabupaten (Pemkab) Bengkulu Selatan untuk tahun anggaran 2024.

Dengan adanya audit dai BPK tersebut, Inspektorat Bengkulu Selatan berharap Bengkulu Selatan dapat mempertahankan opini Wajar Tanpa Pengecualian (WTP) atas laporan tersebut.

Inspektur Inspektorat Kabupaten Bengkulu Selatan, Hamdan Sarbaini, S.Sos meminta Organisasi Perangkat Daerah (OPD) dan kecamatan untuk mempersiapkan dokumen yang dibutuhkan BPK dalam rangka audit tersebut. Semua OPD memberikan data dan fakta yang diperlukan oleh tim BPK dengan transparansi penuh. "Agar proses pemeriksaan dapat berjalan dengan baik, penting bagi kami untuk bekerja sama dan memastikan semua informasi yang diminta tersedia," kata Hamdan.

Hamdan juga menekankan pentingnya tindak lanjut terhadap temuan-temuan yang mungkin muncul selama pemeriksaan. Jika ada temuan yang membutuhkan perbaikan, ia meminta agar OPD segera menindaklanjutinya. "Apabila ada temuan yang bisa langsung ditindaklanjuti, kami berharap OPD segera menanggapi dan menyelesaikan perbaikan tersebut. Hal ini akan memperlancar proses pemeriksaan dan membantu kami untuk tetap menjaga kualitas laporan keuangan," jelasnya.

Hamdan berharap, kerja sama yang baik antara BPK dan Pemkab Bengkulu Selatan, opini WTP dapat dipertahankan, seperti yang telah diraih pada tahun-tahun sebelumnya. "Dengan pemeriksaan yang transparan dan akuntabel, kami berharap Pemkab Bengkulu Selatan dapat kembali mempertahankan opini WTP dari BPK," tuturnya.

Hamdan juga meminta kepada OPD untuk dapat mempersiapkan diri dan berkas yang dibutuhkan dalam pemeriksaan BPK nantinya. "Jadi kembali kami ingatkan untuk seluruhnya mempersiapkan apa-apa yang penting dan dibutuhkan saat pemeriksaan BPK," pungkasnya.

Sebelumnya, Bupati Bengkulu Selatan, Gusnan Mulyadi merasa optimis opini WTP dapat dipertahankan tahun 2025 ini. Dengan demikian Bengkulu Selatan akan mempertahankan opini WTP empat tahun secara berturut-turut. **(tek)**